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Semana de la Juventud 

Atentos a lo que acontece

N el marco de la Semana de la Juventud, 
celebrada en pasadas fechas, se pudo constatar que los 
jóvenes están interesados y atentos por todo lo que 
acontece a su alrededor y muestran su interés tanto por 
los Derechos Humanos como por los talleres, 
exposiciones y actividades que se propusieron. 
Desde la exposición "Las máquinas de Leonardo" a la 
de "Derechos Humanos", sin olvidamos de la 
exposición de los trabajos realizados por ex
toxicómanos en el Hospitalillo; amén de los programas 
del SIAJ, los programas de Formación y Empleo o los 
relacionados con la anorexia y la bulimia; se pudo 
constatar que la juventud getafense no es indiferente a 
nada de lo que hay a su alrededor. Una muestra más de 
que este pueblo no se para. 
Los talleres concitaron la atención, destacando 
el de tatuajes o los de funky, percusión y flamenco, 
sin olvidamos de la campaña de "Seguridad Vial". 
El broche final corrió a cargo de un pasacalles, 
el espectáculo de marionetas y el concierto 
de Radio Tarifa. 
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� ditorial 

Lo que fue y 
lo que será 

N pasadas fechas, Pedro Castro, 
Alcalde de Getafe, presentaba en sociedad los 
grandes proyectos y retos que se nos plantean 
de cara al siglo que viene. El enterramiento de 
la vía, el Parque de ocio Andalucía, la nueva 
caiTetera de Toledo, el Proyecto Norman Fos
ter, el nuevo edificio universitario José Luis 
López Aranguren y la permuta de terrenos con 
el Ministerio de Defensa son los pilares sobre 
los que se asentará la ciudad que se empieza a 
diseñar. 

Para llegar a esto, ha habido que cambiar 
prácticamente la ciudad y dotarla de todos los 
servicios e infraestructuras de los que adolecía. 
La labor por parte de las fuerzas progresistas, 
con miles de votantes tras ellos, han hecho posi
ble ver un Hospital, una Universidad, Centros 
de Salud, carreteras, nuevos barrios, industrias; 
y un largo etcétera que la mayoría de los ciuda
danos conocen sobradamente. Algunas cosas 
han podido no salir como se pensaron pero el 
empeño puesto se refleja en el Getafe actual. 

La ciudad del futuro, alguno de cuyos pila
res ya está cimentándose -enterramiento de la 
vía, nuevo edificio universitario y parte del Par
que de Ocio-, puede parecer irrealizable; pero 
es importante recordar que siempre que se ha 
luchado en Getafe por objetivos de una manera 
tenaz, al final se han hecho realidad. Con estas 
premisas, con las ideas claras y con estos obje
tivos en el horizonte, Getafe se empieza a ade-
lantar al siglo XXI. � 3 
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La importancia del juego 

Sin duda alguna el juego es un factor esencial en el 
desarrollo de los niños y niñas. Es a través de lós juegos 
como se establecen las primeras relaciones sociales, se 
aprenden las primeras cosas y se empieza a desarrollar la 
capacidad crítica de los chavales. 

UGAR contribuye a expre
sar la creatividad y sirve para imagi
nar, soñar y crear con ello una vía de 
aprendizaje imprescindible en la 
infancia. 

Para los propios chavales el juego 
no es sólo algo con lo que pasarlo 
bien, lo utilizan como medio para 
encontrar respuestas a problemas 
que frecuentemente se les presentan. 
Con los juegos pueden estructurar 
mejor sus pensamientos y afrontar la 
realidad con mayor seguridad. 

Partiendo de esta idea pretende
mos trabajar el equipo de monitores 
del Club Infantil TILIN, teniendo 
siempre presente que es el niño el 
verdadero protagonista de sus juegos 
y el que tiene que tomar sus propias 
decisiones. 

"Si dejamos a los niños jugar 

como ellos quieren, generalmente 

encontrarán las soluciones a los 

problemas con los que tienen que 

e11frentárse". � 

-Bruno Bettelheim-

El Club Infantil TILIN (Tiempo Libre Infantil) lleva 
funcionando en el Barrio de la Alhóndiga desde hace 

más de cinco años. Trabajamos con chavales de 6 a 10

años y realizamos actividades de diversos tipos: juegos, 
talleres, salidas, animación a la lectura, ludoteca, etc., 
además contamos con una pequeña biblioteca infantil. 

Estamos en LA CASA DEL BARRIO DE LA 
ALHONDIGA, antiguo Centro Cívico, 

C/ Maestro Arbós, nº 13, los MARTES y VIERNES,

de 17,30 a 19,30 horas. 

EQUIPO DE 
EDUCADORES 
DEL TILIN 
(TIEMPO 
LIBRE 
INFANTIL) 
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L artidos olíticos 

1 
iGué importancia tiene la formación en el camino
hasta conseguir la igualdad entre hombres y mujeres? 

A Fonnación, entendida en sentido amplio, 
es la capacitación para el desarrollo profesional. Esto 
implica el aumento de posibilidades de inserción 
laboral, y/o la posibilidad de acceder a puestos de 
mayor cualificación, lo que supone una mejora en las 
condiciones laborales, en definitiva una mejora de la 
calidad de vida de la persona que participa el'! un pro
ceso fonnativo. 

Lai;"mujeres, tradicionalmente, han 
ocupado los puestos menos cualificados, 
peor remunerados, es decir, empleos 
más precarios. Estos indicadores reflejan 
una situación de desigualdad y por lo 
tanto la necesidad de cambiar y corregir 
esta realidad mediante actuaciones que 
promuevan la Igualdad de Oportunida
des. 

Actualmente se está trabajando en el 
desarrollo y configuración del II Plan 
Integral para la Mujer, el cual, respondiendo al pro
yecto político desarrollado por el Grupo Socialista de 
nuestro Municipio, fija como objetivo prioritario pro
mover acciones dirigidas a integrar a las mujeres en 
el mundo laboral, condición necesaria para avanzar 
en el camino de la igualdad. 

La Fonnación tiene muchas vertientes pero todas 
con el mismo objetivo: "Formación para la inserción 
laboral". Es creciente el interés de las mujeres por 
tener una profesión y desarrollar sus conocimientos. 

Si hablamos por ejemplo de la Formación Ocu
pacional, la Delegación de la Mujer del Ayunta
miento de Getafe pone en marcha todos los años un 
Programa de Formación dirigido a mujeres preferen
temente desempleadas. 

Se trata de un Programa de Formación Ocupacio
nal cuyo objetivo es favorecer la cualificación profe
sional de las alumnas para que participen en igualdad 
de condiciones en un mercado laboral cada vez más 
competitivo. 

Para que este acceso al empleo de las mujeres sea 
real y en igualdad de condiciones, es necesario apli
car al diseño de los Programas una política progresis
ta. En este sentido esta Concejalía, respondiendo a 
los objetivos políticos de nuestro Gobierno Munici
pal, apuesta fuerte por desarrollar acciones formati
vas que respondan a una demanda real del mercado 

de trabajo. La propuesta de cursos se 
realiza en base a las necesidades deri
vadas de los nuevos yacimientos de 
empleo, nuevas tecnologías, nuevos 
nichos de mercado. 

Hay que desarrollar acciones forma
tivas que tiendan a la diversificación 
profesional de las mujeres, a ampliar el 
abanico de opciones ocupacionales para 
que la inserción laboral se produzca en 
términos de igualdad. 

No se puede continuar fonnando a 
las mujeres en los sectores tradicionales en los que ha 
venido desarrollando su actividad. 

No olvidemos que una política conservadora 
(como la que actualmente desarrolla el Partido Popu
lar) tiende a fomentar el papel de la mujer como 
buena esposa, buena madre y la principal responsable 
de las tareas relativas al hogar y familia. Promovien
do así la incompatibilidad de este papel tradicional 
con el desarrollo profesional de la mujer. 

Si se ofrecen sólo cursos en áreas tradicionales 
para la mujer, estamos mejorando la cualificación de 
las mujeres, pero ¿con qué objetivo?, la inserción 
laboral o que sean aún mejores en el desarrollo de las 
tareas consideradas "propias de las mujeres". 

He hablado de un apartado de la formación, la 
ocupacional, sin embargo, el actual mercado laboral 
exige cada vez profesionales además de más cualifi
cados/as, mejor informados/as a la hora de enfrentar
se a los procesos de búsqueda de empleo. 

Muchas mujeres cuando se plantean incorporarse 

o reincorporarse (no olvidemos que muchas abando
naron sus empleos en el momento de casarse o de ser
madres, acción derivada de una política y cultura
absolutamente conservadora) al mercado laboral, se
encuentran con muchas dudas: ¿Dónde buscar
empleo? ¿Cómo buscarlo? ¿Cuando es el mejor
momento? ¿A qué empleos puedo acceder con mi
formación y/o experiencia?, etc.

Para dar respuesta a todos estos interrogantes, que 
están interfiriendo y/o retardando la inserción laboral 
de las mujeres, esta Concejalía promueve todos los 
años, en Otoño, la puesta en marcha de cursos de 
Orientación Laboral y Técnicas de Búsqueda de 
Empleo específicos para mujeres. 

Sin embargo, un amplio grupo de mujeres se da 
cuenta que existe otra fórmula para salir de su situa
ción de desempleo como es el autoempleo o búsque
da de empleo por cuenta propia. En algunos casos tie
nen experiencias muy válidas que podrían trasladarse 
al desarrollo de una actividad empresarial. 

También es cierto que en la actualidad para mon
tar una empresa es necesario tener, no sólo, amplios 
conocimientos de la actividad que se va a desarrollar, 
sino también de las técnicas para gestionar adecuada
mente la empresa. 

Respondiendo a esta demanda, la Delegación de la 
Mujer organiza para octubre unos talleres de Forma
ción Empresarial, dirigidos a mujeres que quieren ana
lizar y madurar sus posibilidades de montar una empre
sa y a aquellas que habiendo iniciado ya la actividad, 
necesitan formación para gestionarla adecuadamente. 

Fomentar el empresariado femenino, a través de la 
formación, es objetivo prioritario de la política que se 
está aplicando desde este Ayuntamiento, de mayoría de 
izquierdas, en aras a conseguir la igualdad de oportuni
dades entre hombres y mujeres en nuestro Municipio. 

Marian Díez 5 
CONCEJALA DE LA MUJER 

� 
izquierda unida. 

Madrid-Getafe, dos formas de aplicar 
políticas de vivienda 

L Gobierno Municipal de Izquier
das que forman Izquierda Unida (I.U.) y Par
tido Socialista Obrero Español (P.S.O.E.) en 
nuestro municipio, se fraguó bajo el siguiente 
trípode de actuación: 

1 º La configuración de una 
mayoría estable de izquierdas que 
garantizase la aplicación de políti
cas de izquierdas en contraposición 
a las políticas de derechas que 
emanan tanto del gobierno autonó
mico como central del Partido 
Popular (P.P.). 

2º La consecución para los veci
nos y vecinas de Getafe, desde la 
actuación municipal, de las mejores condicio
nes sociales y económicas que garanticen ple
namente su condición de ciudadanos implica
dos en la consecución de una sociedad más 
justa, igualitaria y solidaria. 

3º La aplicación de los respectivos progra
mas electorales de cada una de las formaciones
políticas que configuran el actual gobierno 
municipal como garantía de autonomía respec
to a los compromisos alcanzados con los elec
tores de ambas formaciones políticas. 

De este trabajo y gestión compartida se van 
alcanzando algunos logros importantes: enterra
miento de la vía del tren, la constitución de la 
Empresa Municipal del Suelo y La Vivienda 

(EMSV) y la empresa Limpieza y Medio 
Ambiente (L YMA), se desarrolla una apuesta 
inequívoca por el empleo (desarrollo de polígo
nos industriales, puesta en marcha de Programas 

Europeos de mejoras del tejido 
empresarial y comercial, así como 
formativos para trabajadores o 
desempleados ... ), se apuesta por 
modelos de participación social 
(Consejo Económico y Social, Con
sejo del Comercio, Consejo de 
Mayores, Consejo Escolar). Es un 
largo etcétera que no es el momento 
y lugar de desarrollar sin olvidar las 
diferencias puntuales que suelen 

acompañar a toda gestión compartida por dos 
formaciones políticas diferentes y diferenciadas 
(colegio Aristas, Seminario del Cerro). El objeti
vo prioritario del Gobierno Municipal sigue sien
do atender las necesidades de la sociedad desde 
la aplicación de políticas adjetivadas, es decir, 
desde una acción de gobierno de izquierdas. 

A la pregunta a un vecino de Madrid, de 
Leganés, de Algete, de Getafe ... , de cuáles son 
las tres mayores preocupaciones, todos coinci
den en la tríada PARO-VIVIENDA-DROGA. 
Lo que no le es igual a dichos vecinos es la 
forma en que sus respectivas administraciones 
abordan dichas preocupaciones. Por ejemplo, 
ante el problema de la vivienda nos encontra-

mos al día de hoy que el vecino de Madrid se ve 
cercado por el Partido Popular en cuanto que las 
tres administraciones le imposibilitan un acceso 
a dicha vivienda en los términos que mandata la 
Constitución. La tan cacareada Ley de Suelo del 
Partido Popular ha conseguido encarecer el pre
cio del suelo en Madrid un 20%, no está ultima
do el Plan de viviendas y para no tener ninguna 
responsabilidad como administración pública el 
Ayuntamiento deja el desarrollo de los Planes 
de Actuación Urbanística, "Paus", en manos del 
sector privado. Así, hablar de viviendas sociales 
se convierte en pura entelequia. 

Este Gobierno Municipal ya se pronunció y 
anunció que más pronto que tarde la política del 
Partido Popular en materia urbanística y de 
vivienda iba a satisfacer exclusivamente a un 
determinado sector de la sociedad, pero también 
se comprometió este Gobierno Municipal a 
defender a la gran mayoría que demandaba una 
vivienda digna. A través de estas líneas Izquier
da Unida renueva dicho compromiso, expresa
do con anterioridad conjuntamente como 
Gobierno Municipal, con los vecinos y vecinas 
de Getafe con el fin de garantizarles desde la 
actuación pública, políticas de izquierdas. 

Juan Manuel Vela 

CONCEJAL DELEGADO DE EMPLEO, 

FORMACION Y DESARROLLO ECONOMICO 
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-popular El Sur, de Getafe, también existe: 

Sector 3?, mejor Cerro Buenavista 
ESDE que Juan José Rosón, siendo 

Alcalde de Getafe el socialista Jesús Prieto (quien al 
poco de cesar fue nombrado Presidente de Mercasa 
---C.C. Alcampo-), presidiera el acto inaugural de las 
obras del nuevo barrio de Getafe CERRO BUENA VIS
TA, nadie ha conseguido recibir una explicación cohe
rente del motivo del apelativo "Sector 3"; 
por cierto muy empleado por los Gobier
nos Municipales de Izquierda en sus desa
rrollos urbanísticos pero, habitualmente 
más identificado con la industria, e inclu
so, con el ejército. Es hora ya de atender 
la demanda de quienes residimos en 
CERRO BUENA VISTA para que nues
tro barrio (más de 4 millones de metros 
cuadrados; 8.000 viviendas; 25.000 con
tribuyentes) sea designado por su nom
bre, y el Gobierno Municipal tiene la 
obligación de incentivarlo desde ya. 

Nació CERRO BUENA VISTA ("la obra más 
impmtante de viviendas unifamiliares promovida en 
España por el Movimiento Cooperatista"), cuando el 
presupuesto anual municipal era inferior a los 400 
millones de pesetas, reportando grandes beneficios 
políticos (de los otros, y para algunos, mejor no 
hablar) a los Grupos Políticos Municipales Socialis
tas, Comunistas e incluso de la ORT. 

Durante el tiempo en que estos beneficios eran 
latentes todo eran atenciones, apoyos y facilidades 
para los residentes del Barrio. Hoy, cuando la "veta" 
se agota, cuando el presupuesto municipal es superior 
a los 16.000 millones de pesetas, el abandono y des
protección del Gobierno Municipal de PSOE-JU es, 
cuando menos, impropio e injustificado. 

Abusando de esta oportunidad y de los lectores, 
pido perdón por anticipado, pero por ser ilustrativo a 
modo de ejemplo, les relato mi experiencia, diaria, y 
en primera persona: 

Regreso de mi trabajo en Madrid hacia mi residen
cia en CERRO BUENA VISTA, llego al cruce de Lega-

nés huyendo del atasco monumental de la carretera de 
Toledo, y me desplazo junto al Parque sorteando todo 
tipo de obstáculos en la calzada, dado su abandono 
(emocionante como una etapa del París-Dakar), la aten
ción en la conducción no me impide divisar el abando
no de la poca jardinería existente en los márgenes de la 

misma, me entristece comprobar que la 
desidia ha hecho crecer la maleza y a su 
vez ser "caldo de cultivo" de incendios 
que han acabado con "Días del Arbol" y 
actuaciones de la CAM como la denomi
nada Programa FORESTA, del pasado 
año. Llego a la altura de la Gasolinera y 
casi me la pego con alguno de los coches 
que "atajan" por la misma, a mi izquierda 
va quedando el olvidado y abandonado 
CABALLON, tantas veces reivindicado 
por los vecinos y nunca atendido, nuevo 
frenazo, para permitir el paso de los ve

hículos procedentes de la célebre "GARROTA", obra 
excelsa de la arquitectura e ingeniería urbanística de 
acceso a CERRO BUENAVISTA, continúo por la 
Avda. de la Libertad, nuevo frenazo a evitar el choque 
con los procedentes de la Vereda del Camuerzo, poco 
más adelante comienza el "rallie", sin ningún obstáculo 
para desaprensivos, los vehículos se lanzan al desenfre
no antes de llegar a Juan Carlos 1, poco más adelante 
sorteo un grandioso socabón (me pregunto: ¿habrán 
comenzado las obras del "enterramiento"?) antes de lle
gar a la Plaza de las Comunidades y entro en Laderas 
(esto es otra historia y no tengo espacio). Llego a casa y 
están esperándome los vecinos: "Se están secando los 
pocos árboles existentes", "¿tiene Getafe servicio de 
limpieza?", "mi hijo casi se rompe la crisma jugando al 
fútbol/baloncesto en la parcela J", "pues el mío no se ha 
atrevido a cambiarse en los vestuarios del polideportivo 
y ha cogido una pulmonía", ¿dónde está hoy el Centro 
Cívico itinerante, que tengo una reunión?, "mi hijo está 
haciendo bici--cross por el carril bici", "pues el mío esca
lada por las aceras del Barrio", ¿"sabes si nos van a dejar 

GRUPO 

MIXTO 
¡Adiós, Kelvinator, adiós!. .. 

NA actuación urbanística espe
culativa -en Getafe no podía esperarse otra 
cosa- abatirá pronto las instalaciones de Kelvi
nator. El ladrillo, símbolo en estos tiempos del 
enriquecimiento rápido, de los "convolutos" y 
del "pelotazo", se impone. Sobre 
unas instalaciones otrora orgullo 
del Getafe industrial que daban tra
bajo y por lo tanto riqueza a 
muchos, prevalecerá ahora la 
inversión inmobiliaria que sólo 
beneficia a unos pocos. 

Ruinas de Kelvinator: gigan
tesco monumento al Paro y 
espectral mausoleo de más de 
2.000 empleos sepultados. Pronto 
os van a hacer desaparecer. Con 
toda seguridad que algunas conciencias no muy 
limpias van a descansar cuando dejen de veros 
erguidas evocando viejos fantasmas. 

¡Adiós para siempre, Kelvinator! Precisa
mente en estos meses, hace 15 años que te 
encontrabas en agonía, con los últimos esterto
res del moribundo. Los mismos años que 
Pedro Castro acaba de celebrar por su perma
nencia en la alcaldía. Seguro que entre las feli
citaciones que ha recibido de su cortejo de cori
feos y aduladores, ninguna habrá hecho men
ción al "éxito" que cosechó entonces como 
gobernante local al "tragarse" el cierre de Kel
vinator decretado por el Gobierno del PSOE. 

Entonces ya quedó expresado con su mayor 
crudeza el perjuicio que acarrean a la Demo
cracia unos políticos que deberían defender los 

intereses del pueblo por encima de todo pero 
que traicionan al pueblo cuando su Partido se lo 
ordena. La sumisión servil del gobierno muni
cipal ante sus jefes del PSOE les hicieron vivir 
situaciones patéticas cada vez que tenían que 

hacer frente a las movilizaciones 
obreras o escuchar las propuestas 
de los sindicatos. No daban abasto 
a echar balones fuera. 

Su paroxismo les llevó a votar 
en contra de una propuesta que 
hizo el Grupo Popular y que el 
PCE apoyaba en la que se pedía, 
entre otras cosas: "dirigirse al pre
sidente del Gobierno para que de 
forma urgente, sea revisada la deci
sión y, por tanto, revocada, de des

mantelar la factoría de Kelvinator de Getafe, 
exigiendo del mismo y del Consejo de Minis
tros se habiliten las vías necesarias para poten
ciar la factoría de Kelvinator de nuestro pueblo 
y el mantenimiento de todos y cada uno de los 
puestos de trabajo". Pues sí señor, el PSOE no 
aceptó la propuesta. Tampoco se quedó atrás el 
gobierno autonómico del Sr. Leguina a la hora 
de inhibirse. Todos puestos "firmes" a las órde
nes de los señores Almunia, ministro de Tra
bajo y González, Presidente. Castro que había 
prometido encabezar movilizaciones ciudada
nas y llegar hasta la Moncloa si fuera preciso, 
escurrió el bulto como pudo. Algunos conceja
les del gobierno municipal, trabajadores de 
Kelvinator en excedencia, que debían el cargo 
a los votos de sus ex-compañeros de la empre-

alguna parcela para jardines, juegos, etc., en Cerro Bue
navista"?, ¿qué departamento municipal recoge cucara
chas abandonadas, tengo en casa unos dos millones? 
Apabullado, tomo nota, intentaré cursar preguntas y 
quejas en el Consejo de Barrio -si me dejan, que no 
habitualmente- y si tengo suerte rogaré, a título perso
nal, a alguno de los muchos Concejales del PSOE-JU 
que viven en el Sector (Presidente de la empresa muni
cipal de limpieza, L YMA, y CONSEJO DE BARRJO, 
Coordinador de Mantenimiento, Alcalde, etc., etc., etc.), 
alguna solución, pero se hace realidad lo de "en casa de 
herrero, cuchara de palo". No hay respuestas. 

Entro en casa, mi mujer me manda al Híper, salgo 
esquivando los agujeros de la calzada, misión impo
sible, tomo Arcas del Agua, voy sorteando contene
dores de basura, restos de poda, salidas salvajes de 
vetustos autobuses LI /L2, cruces indebidos de peato
nes por los múltiples huecos que se han hecho e¡¡ la 
jardinería abandonada; llego al Híper, nueva oleada 
de preguntas y quejas en la entrada, entre escombros 
intento atender a mis convecinos: ¿qué es esa mole de 
ahí enfrente, cuánto cuesta?: el Conservatorio/Centro 
Cívico contesto, las pelas no te lo puedo asegurar, 
pues quien debería decirlo en el Consejo de Barrio 
lleva años investigando, pero parece que más de 
3.000 millones. Y en el Centro Comercial qué están 
haciendo? ... ¿qué hay del VADAZO? ... (vaya por 
Dios me tocó la bicha): perdone que me cierran, dis
culpe, en ello estamos trabajando junto con los veci
nos. Me cerraron y me quedé sin compra. 

Conclusión por consenso: el Gobierno Municipal del 
PSOE-JU, en su nube, enfrascado en obras faraónicas 
que dejar en herencia y vender en las previas a las elec
ciones del próximo año (Coliseos de Fútbol, Parques de 
Ocio, Circuitos de velocidad, imponentes Conservato
rios, etc.), ha perdido el norte y olvidado a sus vecinos, 
principalmente a los de CERRO BUENA VISTA. 

José Luis Casarrul:>ios Rey 
CONCEJAL G.M. PARTIDO POPULAR 

sa, una vez instalados en la poltrona, dejaron a 
todos en la estacada. 

Así consintieron que prevalecieran los crite
rios del informe McKinsey y que el gobierno 
de González, siguiendo con su política de bru
tales reconversiones industriales -en este caso 
reducción de 6.000 puestos de trabajo en el 
Sector del Electrodoméstico o Gama Blanca
se cargaba los 1.200 puestos de trabajo que 
quedaban en Kelvinator ( desde 1979 ya habían 
salido más de 1.000 trabajadores), los 250 de 
Electromecánica y muchos otros que habría 
que añadir de las industrias auxiliares que tra
bajaban para estas empresas. Getafe se convir
tió en un nuevo Sagunto. Acaso más domesti
cado y sumiso pero igual de perjudicado. 

El Óobierno González saneaba así el Sector 
del Electrodoméstico (Gama Blanca) a,,costa de 
Getafe, con la izquierda socialista achantada, y 
sacrificando a Kelvinator en beneficio de otras 
industrias del Sector con instalaciones incluso 
más deficitarias. Industrias localizadas princi
palmente en la España del Norte, en comunida
des de entonces, que ahora se autodenominan 
naciones y no quieren ser España. Las indus
trias pues han sido para ellos; el paro para 
nosotros. ¡Para que luego nos venga Arzallus 
diciendo que somos "el pueblo opresor"! 

Mas para acabar, lo dicho: ¡Hasta siempre, 
Kelvinator! 

Luis Yubero Romano 

PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 
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Expo Getafe

El escaparate de una ciudad 
Con alrededor de 120 stands y 12.500 m2 de ocupación, la nueva edición de Expo-Getafe pretende ser 

el escaparate de la vida comercial de Getafe y consolidarse como la feria por excelencia del sur 

madrileño. Entre el 22 y el 27 de octubre, en el aparcamiento del Coliseum Alfonso Pérez, el pequeño 

y el gran comercio, así como representaciones de distintas comunidades autónomas y entidades 

públicas y privadas, nos mostrarán hacia dónde camina el comercio y de qué salud goza esta 

actividad dentro y fuera de nuestra ciudad. Para hablarnos de este evento dialogamos con Pedro 

Avila, Vicepresidente de ACOEG, y con Francisco de Paula, coordinador de la Expo. 

Pedro Avila: 
"Cuando un 
comercio 
5e cierra, 
la calle

5e apaga" 

-¿Qué supone para los comerciantes esta nueva edición?
-De momento el comercio vuelve a salir a la calle. Las indus-

trias, los comerciantes, y todo lo que se hace en Getafe, inclui
das nuestras propias instituciones, vuelven a estar cara al 
público. 

-¿Qué novedades va a encontrar el visitante?
-La principal novedad para nosotros es que el comercio sí va

a estar representado totalmente, ya que vamos a tener una gran 
isla a la entera disposición de los comerciantes de Getafe, con 
precios simbólicos para poder exponer. Invito a todos los 
comerciantes a que se pasen por nuestra asociación para infor
marse y poder estar presentes en Expo-Getafe. 

-¿Cuál es el principal objetivo de cara al futuro inmediato?
-Nuestro principal objetivo consiste en sacar adelante el

pequeño comercio de Getafe. Dentro de esta premisa nos preo
cupa la situación del comercio de alimentación, motor impres
cindible del pequeño y mediano comercio, que es el que más 
está sufriendo. Queremos que el comercio vuelva a ocupar los 
lugares que ocupaba en otras épocas. 

-¿Háblenos del binomio pequeño comercio-grandes super
ficies? 

-Las relaciones haberlas, "haylas"; pero existe prepotencia
por parte de las grandes superficies. Hemos intentado acercar
nos a ellos pero nos hemos dado cuenta que es difícil. No obs
tante hemos llegado a un punto en que ya para el pequeño y 
mediano comercio la situación no es tan preocupante, dado Já 
competencia existente entre ellos. Nosotros buscamos esos nue
vos espacios de ocio que se van a crear, que es donde el pequeño 
comercio tiene mucho que decir. 

-¿Hacia dónde caminan ustedes?
-Sobre todo a estar representados y participar en todos los

foros comerciales en los que se tomen decisiones. El pequeño y 
mediano comercio es el futuro. Necesitamos la remodelación de 
las galerías y centros que existen. No entendemos un pueblo sin 
este comercio. Cuando un comercio se cierra, la calle se apaga. � 

Franci5co 
de Paula: 
"Expo 
Getafe goza 
de buena 
5alud" 

-¿Qué novedades vamos a encontrar en esta edición?
-Una de las principales novedades es el cambio de ubica-

ción. Dentro de la Expo se van a encontrar el Salón de la Boda, 7 
el Pabellón del Medio Ambiente y, luego lo que siempre se 
contempla en este tipo de ferias; el automóvil, la informática, 
los sectores de la vivienda, etc. En general lo que pretendemos 
es coñsolidar esta Expo como lo más representativo de la zona 
sur. 

-¿De qué salud goza este evento y por dónde pasa su futuro?
-La salud es buena. Hoy día se está consolidando con

empresas importantes de la zona sur e incluso de fuera de 
Madrid; lo que hace de referente y nos hace pensar que esto 
tiene futuro. 

-¿Cuáles son los planes de futuro de la organización?
-El futuro pasa, fundamentalmente, porque el Ayuntamiento

de Getafe, que es el alma, también discuta la filosofía de futuro. 
Esto pasa por firmar un convenio a más tiempo, cuatro o cinco 
años, para que todos los que creen en este proyecto de partici
pación y profesionalidad se sientan seguros con estructuras sóli
das y definitivas. 

-¿Cómo están las relaciones entre el pequeño comercio y las
grandes superficies? 

-Es un tema delicado, pero que desde la coordinación tene
mos muy claro. Aquí hay lógicamente unos intereses distintos; 
aunque en esta feria de muestras necesariamente han de coinci
dir. Lo que no tienen que ver, ni los grandes ni los pequeños, es 
esta Expo como una competencia. La feria es un acontecimiento 
y un escaparate fiel de lo que es la ciudad de su industria, de su 
comercio y de sus ciudadanos. Hay que diferenciar entre los 
intereses que hay durante un año entre ellos, y los intereses 
comunes en un acontecimiento como este. Es correcto que los 
pequeños comercios, no vean todavía claro su papel en esto, 
pero estoy seguro que en un futuro inmediato lo van a tener 
mucho más claro. � 
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Asociación Nueva Vida 

Mantener limpio 
el Cerro de 
los Angeles 

L 25 de octubre la asociación 
Nueva Vida, como en años anteriores, 
procederá a celebrar la limpieza del 
Cerro de los Angeles como ya viene 
siendo habitual. 

Para ello han solicitado a la Conceja
lía de Medio Ambiente guantes, bolsas 
de basura y demás utensilios necesarios 
para llevar a cabo la jornada que dará 
comienzo a las 10,30 horas. Esperan 
como en campañas anteriores que se 
sumen a la jornada todos los ciudadanos 
que lo deseen, con el fin de mantener 
limpio tan emblemático lugar. � 

Horario de 
tarde del 

Ayuntamiento 
Una vez pasado el período estival, 

la Oficina Municipal de 

Información del Ayuntamiento 
de Getafe, además de su 

horario habitual de mañana 
( de 9 a 13 horas), también atiende 
en su horario de tarde de lunes a 

jueves de 17 a 19,30 horas, 
presencial y telefónicamente. 

Los teléfonos son: 91.649.91.10 
y 91.649.91.11 

�- sociación de Vecinos 

¡Quién cortará la cinta! 
L Ministerio de Fomento pre

tende el enterramiento de las vías al paso 
de 23 ciudades españolas en un plazo de 
20 años. 

Digamos 22, porque las de Getafe no 
entran, al haberse adelantado la Comuni
dad y el Ayuntamiento en el proyecto 
aprobado y que presumiblemente se 
empezará a ejecutar a últimos de este año. 

parte ministerial, comprometiéndose el 
Ayuntamiento a adelantar el dinero. 

Ni por esas, la cerrazón 
fue total "Os habéis ade

lantado y no podemos ya 

participar en el proyecto". 

Palabras del Sr. Calvo 
Sotelo (asesor del Minis
tro). 

Intervención psicológica 
en prisiones 

Con un pie fuera 
A Asociación CUPIF (Con un 

pie fuera), algunos de cuyos integrantes 
viven en Getafe, son un grupo de profe
sionales que vienen desarrollando un 
programa de preparación para la vida en 
libertad con internos del Centro Peniten
ciario Alcalá II (Jóvenes). 

El objetivo del programa es preparar a 
los internos de los centros penitenciarios 
para la '{ida en libertad, a través de la 
mejora de la calidad de vida de los inter
nos y la disminución del riesgo de rein
cidencia, y el asesoramiento y orienta: 
ción psicológico, social y familiar. Los 
profesionales incentivan los grupos de 
discusión y autoayuda, previniendo las 
reincidencias y quebrantamientos tanto 
del permiso de salida como de la libertad 
condicional. Si se desea obtener más 
información acerca del programa y de la 
asociación se pueden dirigir al tlf.: 
91.407.55. 13 � 

mente captar clientes para las nuevas 
líneas que resolver problemas sociales 

por muy graves que sean, 
como es el caso del paso 
de la vía férrea por el cen
tro de la población. 

Al Ministerio de 

El Ministerio de Fomento, por boca 
del asesor, el Sr. Arias Salgado, declina 
su responsabilidad para con el proyecto 
de Getafe al no haber sido él Ministro 
cuando se acordó dicho proyecto ¿Será 
él Ministro cuando se realicen el resto de 
los proyectos? Por el mismo motivo, 
¿los ministros que le sucedan no harán 
lo mismo? 

¡Viva la solidaridad del 

Gobierno Central del Par

tido Popular para con el 

pueblo de Getafe! Eso es 
GETAFE 

Fomento y al Sr. Arias Sal
gado le importa un bledo la 
contaminación acústica, la 
inseguridad ciudadana de 
los pasos subterránoos, el 

Ni vale este argumento ni el que pre
tende justificar de no haber presupuesto. 
La oferta del Gobierno Municipal que 
acudió a finales de mes de junio y a la 
que asistí como representante vecinal 
era negociar en próximos ejercicios la 

lo que se me escapó ante tanta desfacha
tez, y se me contestó diciendo que cómo 
podría decir que el Ministerio no es soli
dario si nos va a hacer un apeadero en 
Getafe-Norte en la línea de Pinto y Val
demoro. A lo que les respondí que, 
estando de acuerdo en dicho proyecto, si 
habían consultado al pueblo el orden de 
prioridades. 

No se me contestó porque las razones 
son lógicas. Es más rentable económica-

estrangulamiento de la 
población, los accidentes mortales. Sólo 
le preocupa la rentabilidad económica del 
servicio "público". 

Es obvio, y así hay que decirlo, que el 
dinero de Getafe se va a ir a financiar el 
AVE a Barcelona. 

Gracias Sr. Ministro. El pueblo de 
Getafe le invita a cortar la cinta ... del 
AVE. � 

FEDERACION DE ASOCIACIONES 
DE VECINOS DE GETAFE 



El 6 de noviembre 
finaliza el plazo 
de solicitudes 
de viviendas 
públicas 

L próximo 6 de noviembre fi
naliza el plazo de solicitudes para acceder 
en régimen de arrendamiento a una de las 
142 viviendas públicas de Getafe. Pueden 
solicitarlo, entre otras condiciones, las 
familias compuestas como mínimo por dos 
miembros y un máximo de cinco; acreditar 
unos ingresos familiares ponderados en 
cómputo anual iguales o inferiores a 2,5 
veces el Salario Mínimo Interprofesional, 
que acrediten la necesidad de vivienda y 
carecer de ella en régimen de propiedad o 
de usufructo. 

Las solicitudes deberán presentarse en el 
Ayuntamiento (plaza de la Constitución, 1, 
planta baja de lunes a viernes de 9 a 13 
horas) o en el Registro de la Consejería de 
Obras Públicas, Urbanismo y Transporte 
(calle Maudes, Madrid) y se formalizarán 
en el modelo oficial que se facilitará en 
estas dependencias. � 

Francisca Sauquillo 
inauguró la calle 
que lleva su nombre 

�i� oticias 

En las elecciones primarias del PSOE 

Pedro Castro.,candidato a la Alcaldía 
El Alcalde y Secretario General de la 

Agrupación Socialista de Getafe, Pedro Cas- , 
tro, se presenta a las elecciones primarias Se celebraran el 7
que celebrará el Partido Socialista para ele- • 
gir el candidato a la Alcaldía de Getafe. de noviembre 
Estas elecciones tendrán lugar el próximo 7 
de noviembre en la Agrupación. Pedro Cas-
tro ha querido someterse a este proceso elec-
tivo a pesar de ser el actual Alcalde, "aunque una resolución del Comité Federal de mi par
tido me concede la potestad de no convocar estas elecciones, quiero 
que mi candidatura sea elegida por los militantes que, así, tienen 
la oportunidad de elegir democráticamente el candidato que 
represente al Partido Socialista". 

El calendario aprobado por la Comisión Ejecutiva Fede
ral para la celebración de elecciones primarias en Getafe es 
el siguiente: hasta el 24 de octubre se presentarán las distin
tas candidaturas; el día 25 de octubre se proclamarán los 
aspirantes si hubiera más de uno; entre el 26 y 28 de octubre 
se podrán presentar recursos; el día 29 de octubre se procla
marán definitivamente los aspirantes y el día 7 de noviembre 
los militantes podrán votar su elección en la Agrupación 
Socialista. La proclamación definitiva del candi
dato se realizará el 14 de noviembre. � 

Ha convocado primarias 

aunque al ser Alcalde 

hubiera podido ser elegido 

automáticamente 

RANCISCA Sauquillo inauguró 
el pasado 1 de octubre la calle-que lleva su 
nombre, tras firmar en el Libro de Honor del 
Ayuntamiento y recibir la estatua la "Cibe
lina" símbolo de nuestra ciudad. 

La calle Francisca Sauquillo está situada en 
el nuevo barrio de Getafe Norte cuyas aveni
das y calles llevan nombre de mujeres célebres 
a propuesta del Consejo Sectorial de la Mujer 
donde están representadas todas las Asociacio
nes de Mujeres de nuestra localidad. 

Mujeres como Rigoberta Menchú, María 
Zambrano, Victoria Kent, María Montessori, 
Teresa de Calcuta, Rosa Chace!, Margaiita 
Nelken, Rosa de Lima y otras muchas más tie
nen su rincón en este nuevo barrio residencial. 

Francisca Sauquillo Pérez del Arco, nació 
el 31 de julio de 1943 y es Diputada Europea 
y Presidenta de la Organización No Guber
namental, Movimiento por la Paz, el 
Desarme y la Libertad (MPDL) desde 1984. 
Fue abogada defensora en procesos militares 
en 1975 en los que existían peticiones de 
condena de pena de muerte y creadora de 
uno de los primeros despachos laboralistas 
de Madrid. Diputada autonómica y senadora 
hasta 1994. Francisca Sauquillo, agradeció el 
gesto del Consejo Sectorial de la Mujer y 
recordó sus momentos pasados en Getafe, 
donde nació su abuelo. � 

Está situada en Getafe Norte 

y la propuesta la realizó el 

Consejo Sectorial de la Mujer 

Se constituyó 
el Instituto 
Universitario 
Duque de 
Ahumada 

REGORIO Peces Barba, 
Rector de la Carlos III; Pedro Castro, 
Alcalde; Ricardo Martín Fluxá, 
Secretario de Estado para la Seguridad, y 
Santiago López Valdivieso, Director 
General de la Guardia Civil estuvieron 
presentes en la constitución oficial del 
Instituto Universitario Duque de 
Ahumada. � 
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oticias 

lo largo de toda la semana, dis
tintas delegaciones municipales colabora
ron con el SIAJ informando sobre sus di
ferentes programas. Han estado presentes
la Delegación de Salud, El Organismo Au
tónomo de Formación y Empleo, El Cen
tro Municipal de la Mujer y el Centro de
Atención a Drogodependencias. Destacó
asimismo gran expectación la Asociación
de Mujeres contra la anorexia y la bulimia.
Los programas de Información y Asesora-

El próximo 25 de octubre 

Segunda 
asamblea general 
de la Federación 

'º de Asociaciones 
Juveniles e
Infantiles 
de Getafe 

L domingo 25 de octubre la Fe
deración de Asociaciones Juveniles e In
fantiles de Getafe (F AJIN) celebra su se
gunda Asamblea General. 

Esta Asamblea tendrá lugar por la
mañana en el Centro de Barrio de la Al
hóndiga (antiguo centro cívico, Maestro
Arbós, 13 ). La Federación invita a todos
los grupos infantiles y juveniles de Ge
tafe a participar en ella y exponer sus
propuestas. � 
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Semana de la Juventud

Una seria apuesta de futuro

La Semana de la Juventud, organizada por la Delegación de Juventud 
del Ayuntamiento de Getafe en conmemoración de los Derechos 
Humanos, ha sido un éxito de participación. Varios miles de personas 
se han acercado a conocer y visitar las ofertas que se han dado 
en esta edición. 

miento Juvenil suscitaron gran interés en
tre los jóvenes. 

El servicio de Internet copó la atención y
el uso de los visitantes, así como las campa
ñas; destacando la denominada "Da la cara
por los Derechos Humanos". Los talleres con
citaron el interés general, sobresaliendo el de 
pintura rápida y marionetas, sin olvidamos de 
los tatuajes o el funky, percusión o flamenco. 

El cierre de la semana corrió a cargo de
pasacalles, el concierto de Radio Tarifa y

Varias delegaciones 

municipales dieron a conocer 

sus programas para 

ros jóvenes 

el espectáculo de marionetas "El cuenco
mágico".� 
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Está situado en el barrio del Ventorro 

El Centro de Protección Animal 
recoge todo tipo de animales 

L Centro de 
Protección Animal de Getafe,
dependiente de la Delegación
de Salud y Consumo del 
Ayuntamiento de Getafe 
recoge todo tipo de animales
y canaliza los lamentables 
abandonos que se producen 
en nuestra localidad. El 
Concejal Delegado de Salud,
José Luis Sánchez, hace un
llamamiento a la 
responsabilidad de los 
propietarios de animales para 
que no los abandonen. 

Este Centro, situado junto 

El horario del Centro 

es de lunes a viernes 

de 10 a 13 horas 
' 

al apeadero de Renfe de Las Margaritas en el barrio del Ventorro, recoge 
todo tipo de animales y canaliza las adopciones. El horario de este Centro es

de lunes a viernes de 10 a

260 animales ha 

recogido en l,os últimos 

once meses 

13 horas. 
En los últimos 

once meses este Centro
ha recogido 260 
animales que han 
encontrado otro lugar
de acogida. �



Gregorio Gordo, primer teniente de alcalde y portavoz 
de Izquierda Unida 

oticias 

La unidad de la izquierda, vital 
para Getafe

Greg.orio Gordo, portavoz-de /U en el Ayuntamiento de Getafe, e Ignacio Sánchez 

Coy, Secretario de Organización de /U, presentaron en rueda de prensa un informe 

del Consejo Político local en el que se ponía de manifiesto, entre otras valoraciones, 

que sólo el entendimiento PSOE-JU puede dar la victoria a la izquierda. 

PROPOSICIONES A CORTO 

PLAZO 

izquierda en Getafe, que se ha mar
cado IU pasan por una sostenibilidad 
de recursos, demanda energética, 

L informe del Consejo 
Político de IU Getafe fue aprobado 
con 22 votos a favor, uno en contra y 
cinco abstenciones, recalcaba que 
"parece imposible que el PSOE o IU 
aisladamente, puedan alcanzar 
mayoría absoluta en un próximo 
futuro". 

El informe propone acciones inme- 1 reparto de esfuerzos y asignación de 
diatas la constitución inmediata de la prioridades, así como la configura

ción de una plaCoordinación Ins
titucional que de 
manera inmediata 

Gregorio Gordo manifestó la nificación urba

Añadía el propio informe que den
tro del escenario político actual, sólo 
el entendimiento PSOE-IU puede dar 
la victoria a la izquierda. Asimismo 
indicaba que la oferta de 11 puntos 
para el diálogo con el PSOE hecha en 
el debate sobre el Estado de la 
Nación, por Julio Anguita, ha de ser el 
modelo que de forma descentralizada 
se extienda por Comunidades Autó

se empezó a reunir 
con carácter sema
nal con personas y 
colectivos de nues
tra localidad, y que 

necesidad de parar a la 
nística ecológica 
y el reequilibrio 
territorial. Asi
mismo se hacen 
imprescindibles 
una economía al 

derecha con políticas de 

izquierdas 

nomas y Ayuntamien
tos como forma de tra
bajo para la unidad de 
la Izquierda. 

La situación, según 
se comentó en la rueda 
de prensa, es preciso 
abordarla tanto en este 
como en otros munici
pios de manera precisa 
debido al avance y con
solidación de la dere
cha, lo que supone gran 
preocupación para la 
izquierda y los progre
sistas en general, de

sean susceptibles de participar. 
Todo el proceso citado anterior

mente debe culminar en octubre para 
que el Consejo Político apruebe el 
borrador resultante que servirá para 
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Gregorio Gordo Pradel Primer Teniente Alcalde (JU) 
e Ignacio Sánchez hoy Portavoz Izquierda Unida de Getafe. 

bido a los recortes sociales y en li
bertades, privatizaciones, agresiones 
medioambientales, etc. 

debatir y recoger propuestas en las 
Asambleas abiertas de barrios y fábri
cas, que se convocarán a partir de 
noviembre. Tras el proceso de partici
pación abierta, se elaboraría un 
número de propuestas programáticas 
para la unidad de acción de la 
izquierda en Getafe de cara al futuro 
inmediato y también a más largo plazo. 

La búsqueda de respuesta a las polí
ticas del PP, la propia unidad de la 
izquierda y la confusión en la que vive 
el PSOE, hacen, según precisó Grega
rio Gordo, aconsejable que IU pase a la 
ofensiva inmediata en la proyección 
pública de que su fuerza política es la 
referencia de la Unidad de la Izquierda. 

Los objetivos, al margen de los 
puntos para la unidad de acción de la 

serv1c10 del empleo, la igualdad y 
solidaridad, la apuesta por lo 11 

público, la democracia participativa 
y la defensa y desarrollo de las liber
tades. � 

Valoraciones 

Gregorio Gordo, indicó en la rueda de 
prensa, "que ponía en conocimiento de la opi
nión pública el informe aprobado por el Con
sejo Político de IU como elemento fundamen
tal de la unidad de la izquierda, siendo algo 
permanente y no sujeto a períodos electorales, 
sino a una forma continua de trabajar". 

Subrayó, "que IU entiende que se debe 
hacer un llamamiento a la sociedad civil de 
Getafe que entiende que es necesario parar a la 
derecha con políticas de izquierda y definir 
Getafe para los próximos años"; para continuar 
afumando "que es un momento propicio por
que es ahora cuando las fuerzas políticas están 
elaborando los programas electorales que para 
IU es un contrato con la sociedad de lo que se 
quiere hacer en los próximos años". 

Terminó precisando "que la Asamblea de 
Izquierda Unida ha valorado muy positiva
mente el acuerdo de gobierno y desde ese 
punto de vista se entiende que se debe pro
fundizar no sólo en el propio acuerdo de 
gobierno, sino que también es necesario pac
tar con otras fuerzas sociales". 

Por su lado Ignacio Sánchez Coy, Secreta
rio de Organización, comentó: "El Partido 
Socialista e Izquierda Unida somos dos organi
zaciones diferentes y diferenciadas, no vemos 
las cosas de la misma manera pero sí hay una 
base de entendimiento. Entendemos que la uni
dad de la izquierda no sólo es con el PSOE sino 
que es un marco más institucional". � 
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Pedro Castro lo presentó en sociedad 

Getafe a las puertas 
del siglo XXI 

Getafe, tal y como dijo su Alcalde, Pedro Castro, 

en pasadas fechas tiene que prepararse para afrontar 

el próximo siglo como una ciudad de futuro, una vez que 

se ha logrado dotarla de las infraestructuras de que 

12 carecía. Es a partir de ahora cuando hay que comenzar

a diseñar la ciudad del siglo XXI, con las experiencias 

acumuladas y con proyectos ambiciosos pero realistas. 

Los grandes ejes que configurarán esta ciudad son: 

el enterramiento de la vía, el Parque de Andalucía, 

la carretera de Toledo, el Campus José Luis López 

Aranguren, el Proyecto Norman Foster y la permuta 

de Terrenos con el Ministerio de Defensa. 

Estos grandes proyectos citados, algunos de los cuales 

están a punto de comenzar a andar, son las metas que se 

ha trazado el Ayuntamiento de Getafe de cara a 

consolidar a nuestra ciudad como un eje vital de la zona 

sur madrileña y de la Comunidad de Madrid. 

ENTERRAMIENTO DE LA VIA: 

LA SUPRESION DE UNA 

BARRERA 

Las obras de enterramiento de la vía, 
que darán comienzo en breves fechas, las 
acometerá una UTE (Unión Temporal de 
Empresas) formada por NECSO, Ferro
vial y ACS por una cifra de algo más de 
siete mil millones. 

El objeto principal de esta gran obra 
es el enterramiento del tren a su paso por 
Getafe de norte a sur. Se pretende acabar 
con un obstáculo considerable que 
divide a la ciudad en dos; desapare
ciendo de paso una barrera arquitectó
nica importante. Una vez concluido este 
proyecto, la nueva estación central será 
un edificio funcional y moderno, pero 
respetando las antiguas tradiciones 

/ f�7i1i 1r r
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ferroviarias: bóvedas acristaladas y gran 
luminosidad. 

Con esto se habrá eliminado el obstá
culo de las vías, se habrá mejorado el 
acceso a la estación, se urbanizará el entor
no y se atenuará el ruido. Cuando finalicen 
las obras, se habrá hecho realidad una rei
vindicación permanente de los ciudada
nos, a pesar de la negativa del Ministerio 
de Fomento a dar su apoyo económico. � 



PARQUE DE ANDALUCIA: 
CUANDO EL OCIO SE 
HACE PROTAGONISTA 

El mayor complejo de ocio de la zo
na sur se construirá en Getafe, en con
creto júnto a la carretera de Andalucía. 
Será un macrocentro de ocio de más de 
24 hectáreas en el Arroyo Culebro. 

EÍproyecto contará con un bulevar de 
tiendas, un área de medianas superficies y 
un gran complejo de ocio. Quizás lo más 
importante sea la inversión, que asciende 
a 17 .000 millones, y sobre todo la crea
ción de 1.500 puestos de trabajo di,recto y 
un número importante de indirectos. 

Las obras que darán comienzo en di
ciembre de 1998, estarán finalizadas en el 
año 2000, siendo el promotor el grupo 
Neinver. Una parte de la inversión total, 
alrededor de 13.000 millones lo aportará 
el citado grupo, proviniendo el resto de las 
empresas privadas que decidan instalarse. 

Boleras, cines, ropa, pubs, discotecas, 
restaurantes, regalos, muebles, bancos y, 
distintos comercios ocuparán una zona 
moderna y perfectamente comunicada. � 

PERMUTA DE TERRENOS 
CON EL EJERCITO: UNA 
NECESIDAD ACUCIANTE 

El crecimiento de Getafe hacia el sur 
se encuentra limitado por el emplaza
miento de la Base Aérea. El Ayunta
miento de Getafe negocia desde hace 
años con el Ministerio de Defensa, un 
intercambio de suelo para trasladar más 
hacia el sur la Base y recuperar terreno 
a�tual de ésta para el disfrute de los veci
nos de Getafe; añadiendo además que el 
ejército contaría con la misma superficie 
de la que dispone en estos momentos. 

Todos los proyectos citados fueron 

1L n unta 

CARRETERA DE TOLEDO: 
CAMBIO DE ASPECTO 

La carretera de Toledo en el siglo XXI tendrá una 
fisonomía distinta a su paso por Getafe. El Ayunta
miento, a través de su Alcalde, Pedro Castro, inició 
hace algunos meses conversaciones con la Comuni
dad de Madrid para integrar esta carretera de una for
ma racional a su paso por el casco urbano de Getafe. 

Se ha barajado la posibilidad de bajar el nivel de esta 
gran vía de comunicación desde las Margaritas hasta el 
Hospital Universitario y enterrarla en la segunda parte 
desde este punto hasta el enlace con la M-50. 

Esto supondría un menor impacto medioambien
tal y acústico y, con la solución subterránea de la 
segunda parte se acabaría de integrar el casco 

,/.' -·/l 
\

.+

;-�� i; i,..i,_�_., 
uZ,";¡¡,��� --F-;��;ij,,;� 

L-

'-15�·-,,,., ,, ' 
t A 

�;-: .� ,. 

urbano mediante los barrios de la Alhóndiga y el Sector Tres que quedarían unidos por 
una gran avenida urbana. � 

NUEVO EDIFICIO 
UNIVERSITARIO: JOSE 
LUIS LO PEZ ARANGUREN 

En la otra margen de la calle Madrid, 
muy próximo al nudo de comunicación 
de las Margaritas, se empezará a cons
truir en breve el nuevo edificio univer
sitario, José Luis López Aranguren. 
Este tendrá una capacidad para más de 
500 alumnos, con cuatro plantas y todos 
los servicios de un edificio de estas 
características: administración, garaje 
·para 74 plazas, almacén, sala de exposi
ciones, aulas informáticas. 

El presupuesto será de 1.100 millo
nes y, será debido, entre otras valora
ciones, a la creciente demanda existente 
en todo el país de cursar estudios en la 
Universidad Carlos III, en concreto 
serían Derecho y Administración de 
Empresas. Asimismo, albergará el pro
yecto ERASMUS, proyecto cofinan
ciado por la Comunidad Europea. � 

Estos seis ejes pueden 

convertir a Getafe en la ciudad 

del Siglo XXI: Moderna, 

atractiva y funcional 

PROYECTO NORMAN 
FOSTER: UN CAMBIO 
ESPECTACULAR 

El célebre arquitecto Norman Foster 
y su equipo han diseñado la "Gran Ciu
dad del Sur", un macroproyecto urba
nístico y social que tiene como eje fun
damental el desarrollo de la zona sur de 
la Comunidad. Este desarrollo se efec
tuará a lo largo de la carretera de Anda
lucía, entorno al Cerro de los Angeles. 

explicados y ampliados con deteni- �-------------------, 

Ya se conocen detalles de él. Abar
caría seis millones de metros cuadrados 
que junto a 300 hectáreas de zonas ver
des conformarían un área de gran 
importancia estratégica para toda la 
Comunidad. Los equipamientos ten
drían carácter supramunicipal. Además 
se construirán miles de viviendas, equi
pamientos industriales y zonas de servi
cios. Se contempla la posibilidad de 
instalar una conexión ferroviaria entre 
las localidades de la zona sur. Las zonas 
verdes comprenderían el entorno del 
Cerro de los Angeles y llegarían hasta 
las Lagunas de Perales. � 

miento por el Alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, que en rueda de prensa dio por
menores de obras, proyectos, plazos y 
futuras actuaciones. Habló del estado 
de las distintas negociaciones y terminó 
afirmando "el planteamiento urbanís
tico de la ciudad depende de nosotros y 
estamos trabajando para que sea el más 
idóneo para nuestros ciudadanos". � 

♦ TerrtOOSMosl!M 
Plano Situación final ♦ 1erltl'ICISA�10 

♦ Temros"'-n.-.o 
Plano Situación actual ♦ teneoos A)'IIIIIMflemo 

♦DelM.Mterloll.l.)'l,Mll'lmlto 
Plano Permutas de suelo ♦ OeA}VIW!llfffl)�IJnster.:i 

El planteamiento urbanístico 

de Getafe depende tan sólo 

de lo que quieren y desean 

sus ciudadanos 
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PEDRO CASTRO V ÁZQUEZ 
Alcalde de Getafe 

A propósito de todo un pueblo 

Estimadas/os vecinas y vecinos: 

Es una satisfacción personal, no 

solamente como Alcalde sino como 

vecino y también ciudadano de 
Getafe, compartir 

otros como el Teatro Federico Gar

cía Lorca, el Conservatorio Profe

sional de Música y el nuevo estadio 
Coliséum Alfonso Pérez, con los 
que el mundo de la cultura y el 

deporte se mues-

conjunto no solamente urbanístico 
sino humano de nuestra localidad. 

con todos voso
tros la evolución 
tanto dentro del 
marco urbanís
tico e industrial 
como en el 
humano y social, 
que ha experi-

Es el momento de vivir, 
tran a nuestro 
alcance. 

Ahora es el momento de reali
zar entre todos la Ciudad de los . 
ciudadanos, de vivir, disfrutar y 
compartir todo lo que Getafe nos 
ofrece, desde la solidaridad, la 
tolerancia y la libertad con los que 
nos rodean, sintiéndonos los ver
daderos y principales protagonis
tas de la evolución y el desarrollo 

de nuestra ciudad, configurando 
entre todos la nueva imagen así 
como el carácter humano del 
Getafe del siglo XXI. 

disfrutar y compartir 

todo lo que Getafe 

Actualmente, 
estamos impul
sando dos ambi
ciosos desarro
llos que ya son 

nos ofrece 

mentado nuestro mumc1p10 a lo 
largo de todos estos años de anda
dura, los logros conseguidos y los 
que quedan por venir, pero siempre 

con la colaboración y el apoyo 
incondicional de todos vosotros. 

Han sido muchas las expectativas 
que se han cumplido y que todos 
deseamos, de las cuales disfrutamos 
hoy día todos los getafenses, me 
refiero a la etapa en la que dotamos 
a todos los barrios de Getafe de cole
gios, instalaciones deportivas, cen
tros de salud y centros cívicos, entre 
otros. Seguidamente, conseguimos 
ubicar en nuestra localidad dos equi
paciones de suma importancia, estas 
son, el Hospital Universitario y la 

Universidad Carlos III. Con todas 
ellas conseguimos aumentar el desa
rrollo y bienestar social de todos los 

getafenses. 
Más recientemente, hemos visto 

cumplidos los proyectos tan deman

dados por los vecinos de Getafe, 
como son el Complejo Deportivo 
Getafe-Norte, la piscina cubierta, u 

realidad, uno es 

el Centro de Ocio y Area Comercial 
del Parque de Andalucía (Arroyo 
Culebro ), que albergará todo tipo de 
instalaciones dedicadas al ocio y al 
comercio: tiendas de diversa índole, 

restaurantes, áreas empresariales 
más modernas e innovadoras de la 
Comunidad de 

De esta manera, estamos traba
jando, entre otros proyectos, para 
que la Carretera de Toledo, mediante 
distintas variables, en unos casos 
soterramiento, depresión o desvíos, 
deje de ser también una barrera 

física y social. 
Madrid, donde se 
generarán 1.500 
puestos de tra
bajo. 

Con este ambicioso 
Finalmente,  

sólo me queda 
agradeceros muy 
sinceramente el 
esfuerzo que ha
béis dedicado to
dos vosotros para 
que esto haya si-

Y otro, es, a 
mi juicio, el más 
importante de to
dos por la di
mensión humana 

proyecto culmina todo 

un período de lucha 

de todos los vecinos 

de Getafe 

que conlleva el 

mismo, este es el enterramiento de 
la vía férrea, Línea C-4 de Cerca

nías, a su paso por Getafe. Con 
este ambicioso proyecto culmina 
todo un período de lucha para que 
los vecinos de Getafe convivamos 

sin ninguna barrera física que nos 
separe, y que las dos zonas que 
divide dicha vía se integren en el 

do posible, sin 
vuestra ayuda no 

lo hubiéramos conseguido. Gracias a 
todos y un fuerte abrazo. 

<<=�-
PEDRO CASTRO VAZQUEZ 

Alcalde de Getafe 



En noviembre 

Resurge, con cambios, 
el Consejo Municipal 
de Educación 

L próximo mes de noviembre se 
celebran elecciones al Consejo Municipal de 
Educación, un instrumento de participación 
democrática en la gestión educativa de Getafe. 
Tiene como objetivos recoger las inquietudes y 
necesidades educativas, participar en la planifi
cación educativa de nuestra localidad, realizar 
el seguimiento y evaluación del desarrollo de la 
política educativa y reflexionar sobre la reali
dad de este ámbito. En el podrán participar los 
padres, alumnos y docentes que deseen. 

El Concejal Delegado de Educación e Infan
cia, Alfonso Carmona (IU), animó a la partici
pación en este Consejo, para que las personas 
que l_o deseen puedan ofrecer opinar, ofrecer 
propuestas, compartir toma de decisiones a la 
vez que romper el modelo representativo. � 

Pueden presentarse a las 

elecciones los padres, 

madres, alumnos, alumnas y 

docentes que lo deseen 

Alfonso Carmona, Concejal Delegado 
de Educación (IU), junto a Gregorio Gordo, 
l" Teniente Alcalde (IU) y técnicos 
municipales de Educación 

�Ir= ducación 

Plan de Apoyo para Centros Educativos 

Un complemento idóneo 
para los alumnos 

L pasado 18 de septiembre, Alfon
so Carmona (IU), Concejal Delegado de Edu
cación e Infancia presentaba el Plan de Apoyo 
Municipal para Centros Educativos de Getafe. 
Permite la participa-

para la creación de una estructura estable de 
participación infantil. 

El programa tiene una población potencial, 
todo el alumnado matriculado en los centros 

públicos de infantil y 
ción de cerca de 
10.000 alumnos de 
todos los niveles y de 
sus familias en una 
serie de actividades de 
apoyo al programa 
educativo. 

Participarán cerca 
primaria. La estima
ción en cifras de parti
cipación en el pasado 
curso ronda los 10.000 
alumnos. 

de 1 O. 000 alumnos de 

todos los niveles 
En el plan, coordi

nado por la Delegación 
de Educación e lnfan-A través de las dis-

tintas delegaciones municipales se acercan a la 
escuela, los recursos y actividades del propio 
Ayuntamiento. La novedad de este año es la 
creación del Foro de Participación de niños y 
adolescentes, que pretende iniciar el proceso 

Se celebró la asamblea 
de la Red Local a favor 
de los Derechos de la 
Infancia y Adolescencia 

finales de septiembre se celebró en 
la Fábrica de Harinas, sede del Area Social, la 
Asamblea General de la Red Local a favor de 
los Derechos de la Infancia y Adolescencia, 
presidida por el concejal Alfonso Carmona 
(IU) y del que forman parte en la actualidad 25 
municipios de cinco comunidades autónomas. 

Los temas que se abordaron fueron la difu
sión de la Red en los municipios, adhesión a un 
proyecto relacionado con la infancia y promo
vido por el municipio de Módena (Italia), infor
mación y debate sobre las III Jornadas de la 
Red, que se celebrarán en Getafe el próximo 
año e información sobre el Tribunal Internacio
nal contra el trabajo infantil. � 

cia, part1c1pan las Delegaciones de Medio 
Ambiente, Juventud, Deportes, Cultura, Tráfico y 
Transporte, Integración Social, Salud y Consumo, 
así como el Plan Integral de Infancia y Adolescen
cia y el Centro de Profesores y Recursos. � 

Impulsados por la Delegación 
de Educación e Infancia 

Dos nuevos talleres 
de Garantía Social 
para chicos y 
chicas que no 
han terminado la 
enseñanza obligatoria 

A Delegación de Educación e Wancia 
ha puesto en marcha dos nuevos talleres de 
Garantía Social para chicos y chicas menores 
de 15 ó 16 años que, por los motivos que fue
ren, han abandonado la Enseñanza Secundaria 
Obligatoria. 

El Centro donde se imparten estos talleres 
está ubicado en el barrio del Sector Tres, con
cretamente en el pabellón del antiguo colegio 
público Bartolomé de Cossío (Arcas del Agua, 
s/n.). El Ayuntamiento, a través de esta Dele
gación, y en convenio con la Comunidad de 
Madrid, ha instalado estos talleres con la infra
estructura necesaria para la impartición de las 
clases. 

Las personas que estén interesadas pueden 
informarse en el centro, Avda. de Arcas del 
Agua, s/n. teléfono 91 681 89 93. � 

Presentación de la obra "Cosas Nuestras" 

El pasado 14 de octubre tuvo lugar en el 
Teatro Federico García Lorca la presenta
ción de dos volúmenes de la obra titulada 
"Cosas Nuestras". Fue un acto especial, ya 
que todos los textos que se recogen en estos 
libros han sido narrados, creados y escritos 
por personas que asisten a alguna de las 
clases o de las aulas del Servicio Educativo 

de Personas Adultas dependiente de la 
Delegación de Educación del Ayunta
miento. 

En el acto, estuvo presente Lorenzo 
Silva, escritor afincado en Getafe y finalista 
del Premio Nada] 1997; sirviendo el acto 
para inaugurar el curso escolar 98/99 del 
Servicio Educativo de Personas Adultas. 

15 
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Ruiz-Gallardón la inaugurará el día 22 

Expo Getafe 98 ocupará 15.000 m2

L Presidente del Gobierno Regional Alberto Ruiz-Gallardón 
inaugurará junto ·con el Alcalde de Getafe, Pedro Castro; el Concejal Delegado 
de Desarrollo Económico, Formación y Empleo, Juan Manuel Vela, y el 
Presidente de la Agrupación de Comerciantes y Empresarios de Getafe 
(ACOEG), Jerónimo Corvillo. 

Expo Getafe 98 estará situada junto al coliseum Alfonso Pérez (Avda. Teresa 
de Calcuta, s/n.) y ocupará una superficie de 15.000 metros cuadrados dividida 
en distintas áreas abarcando 32 sectores diferentes de actividad. Concretamente 
la distribución es la siguiente: Pabellón General de Muestras (2.400 metros 
cuadrados); Salón de Bodas (800 metros cuadrados); Salón de Medio Ambiente 
(600 metros cuadrados); Area de Automoción y Seguridad Ciudadana (1.000 
metros cuadrados); Salón de Actividades div�rsas (400 metros cuadrados); 
Aparcamientos y Servicios (9.500 metros cuadrados). 

En la anterior edición más de 130.000 personas visitaron el recinto en el que 
participaron 120 expositores. 

Expo Getafe se celebrará del 22 al 27 de octubre, está promovida por 
ACOEG, patrocinada por el Ayuntamiento de Getafe y en ella colabora la 
Comunidad de Madrid a través de la Consejería de Economía y Empleo. � 

Formación ocupacional 
para personas 

Gisa recibe 445 millones 
de ayuda europea para 
acciones formativas con discapacidad 

L Organismo Autónomo de Formación y Empleo 
del Ayuntamiento ofrece un completo programa 

16 de formación ocupacional para personas con discapacidad 
psíquica de Getafe. Este programa se enmarca dentro 
de la Iniciativa Horizon cofinanciada por el Fondo 
Social Europeo. 

A través de estos cursos se formará a las personas con 
discapacidad de nuestra localidad en las profesiones con 
mayores posibilidades de inserción laboral. 

Estos cursos se realizarán en el Centro Cívico del Sector 
Tres (Vereda del Camuerzo s/n.) y las 150 horas se 
destinarán a impartir conocimientos teórico-prácticos a 
nivel de iniciación para ejercer las tareas básicas en el 
puesto de ayudante/a de cocina. � 

orreo 

A Comunidad de Madrid ha comunicado el pasado 
21 de septiembre a la Agencia de Desarrollo Local Getafe 
Iniciativas, S.A., la concesión de una subvención 
proveniente del Fondo Social Europeo de cerca de 445 
millones de pesetas para el desarrollo de un completo 
programa formativo en el marco de la Iniciativa 
Comunitaria Adapt. 

Concretamente la ayuda aprobada es para los años 1998 
y 1999 y se destinará a las siguientes acciones: formación 
ocupacional para la inserción laboral, formación continua 
de trabajadores ocupados, orientación y asesoramiento 
laboral, creación de redes y fomento de la cooperación; 
creación y desarrollo de estructuras de apoyo; desarrollo de 
nuevas tecnologías de formación; desarrollo de nuevas 
metodologías de formación; desarrollo e interconexión de 
base de datos; información y sensibilización; intercambios 
interempresariales, realización de estudios e 
investigaciones. ..,

� --------------------------------

L pasado día 20 de septiembre 
Telemadrid emitió un reportaje sobre la 
educación en España, tomando como 
referencia a tres familias "tipo" españo
las: las familias que eligen para sus hijos 
colegios privados de alto standing, las 
familias que eligen colegios subvencio
nados y el resto de las familias que sólo 
pueden optar por los colegios públicos; 
como ejemplo de este último grupo se 
tomó a una familia gitana, formada por 
nueve miembros y residente en un piso 
de 60 m2 del barrio de Orcasitas, es decir, 

sólo optan por la enseñanza pública las 
familias marginales con pocos recursos. 
Este es el mensaje que desde el Gobierno 
se pretende lanzar a la sociedad, craso 
error Sr. Aznar. Nosotros somos una 
familia de cinco miembros, con una casa 
de 340 m2

, y unos ingresos brutos anua
les que superan con mucho el salario 
mínimo interprofesional, que por ideolo
gía personal ha elegido para sus hijos un 
colegio público, porque creemos que lo 
bueno debe ser lo público y no lo privado 
y que es esto lo que hay que fomentar. En 

mí mismo caso hay otras muchas fami-
lias españolas que eligen la opción de la 
escuela pública. ¿Por qué se empeña el 
Sr. Aznar en que lo público es marginal? 
¿Por qué gasta tanta energía y dinero en 
promocionar lo privado frente a lo 
público? De todos modos, si estar a favor 
de la escuela pública, la sanidad pública, 
el transporte público, es decir, lo público 
en general es ser marginal, me declaro 
"marginal" hasta la médula. � 

MILAGROS PEREZ 
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Organizados por las delegaciones de Mujer y 
Seguridad Ciudadana 

Sesenta profesionales de las Fuerzas 
de Seguridad reciben cursos de 
prevención de la violencia doméstica 
El Ayuntamiento, a través de las Delegaciones de Mujer y Seguridad Ciudadana, 
ha organizado un completo y novedoso programa de "Prevención de la Violencia 
Doméstica" basado en una parte constituida por cursos de formación dirigido a 
profesionales de las Fuerzas de Seguridad del Estado y en otra dirigido a la 
población en general. 

María Angela Díez, Concejala de la Mujer (PSOE). 

L curso dirigido a las Fuerzas 
de Seguridad tendrá una duración de 1 1 
horas y estará impartido por profesionales 
del derecho, de la psicología y sociología, 
expertos en violencia doméstica. La Con
cejala Delegada de la Mujer, Marián Díez 
(PSOE), destacó la novedad y la preocupa
ción que existe ante este tipo de violencia. 
"Es la primera vez que se realiza este tipo 
de formación porque desde la Delegación 
de la Mujer, como no podría ser de otra 
forma, intentarnos sensibilizar a la pobla
ción ante un problema que nos afecta a 
todos. Es una forma de terrorismo". En 
estos cursos participarán sesenta profesio-

nales de la Policía Local y Nacional, que 
contarán con material divulgativo y forma
tivo elaborado por la Comisión de Investi
gación de malos tratos. El objetivo: formar 
al primer colectivo profesional a que acu
den las personas afectadas. 

Seguridad, Hacienda y Patrimonio y porta
voz socialista desveló el interés de esos 
profesionales por recibir este tipo de for
mación. "Ha sido acogido con mucho inte
rés, lo que dice mucho de la profesionali
dad de los agentes del orden. A las nuevas 
situaciones hay que darles respuesta. 
Getafe ha sido pionero en un programa 
que, sin duda, tendrá continuidad". 

Por su parte el Concejal Delegado de 

Intentamos sensibilizar a la 

población sobre un problema 

que nos afecta a todos 

Este programa se completa con mesas 
redondas sobre aspectos legislativos y jurí
dicos de esta materia, así como los recur
sos sociales ante este tipo de violencia, 
desgraciadamente tan de actualidad en 
nuestros días . .,.,

Nace la Asociación 
de Mujeres contra la 
Anorexia y la Bulimia 

ECIENTEMENTE se ha creado en Getafe la 
Asociación "Mujeres contra la anorexia y la bulimia" con el 
objetivo de prestar ayuda a las personas afectadas por esta 
enférmedad y servir de apoyo a sus familiares. Esta Asociación 
tiene su sede en el Centro Municipal de la Mujer 
(San Eugenio, 8) y atiende a las personas que estén interesadas 
los jueves de 5 a 7 de la tarde. 

Esta Asociación nos ha remitido un pequeño test para 
reconocer esta enfermedad. Si a varias de las preguntas 
siguientes se contesta afirmativamente es posible que se esté 
afectado por ella. las preguñtas son: ¿Practica deporte o alguna 
actividad en exceso y no siente fatiga?; ¿se preocupan de 
controlar las calorías, preparar la comida y de que coman los 
demás?; ¿bebe agua constantemente?; ¿es perfeccionista, 
ordenada, exigente consigo misma y con los demás?; ¿no come 
o come a escondidas?; ¿se valora poco como persona? y por
último ¿ha perdido mucho peso sin tener una enfermedad física
que lo justifique?

Rosa María Rodríguez, Presidenta de esta Asociación, 

La Asociación tiene su 

sede en el Centro 

Municipal de la Mujer 

(San Eugenio, 8) 

asegura que "la anorexia 
y la bulimia son 
enfermedades que si no se 
tratan a tiempo pueden 
llegar a matar y para 
superarlas hace falta 
ayuda. La estética no 
siempre es una buena 
consejera". � 

Nuevos talleres 
empresariales para 
la mujer 

A Delegación de la Mujer del Ayuntamiento ha 
organizado nuevos talleres de Formación Empresarial 
dirigidos a mujeres que deseen desarrollar o mejorar su 
actividad empresarial. Son cuatro talleres, dos de los 
cuales son de iniciación para todas aquellas que carezcan 
de los conocimientos necesarios para poner en marcha 
una idea empresarial, otro de planificación para las que 
quieran desarrollar un proyecto concreto y otro de gestión 
para que que ya tengan una actividad empresarial con el 
objetivo de mejorar las técnicas para gestionar 
adecuadamente su empresa. El contenido de este último 
taller se concretará en función de la demanda de las 
empresarias pudiendo realizarse módulos 
que abarcan desde la fiscalidad de las pymes, 
a técnicas 
de venta o 
estructura 
informática 
de la 
empresa.� 
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L V Encuentro Nacional se 
podrá ver en la Sala Atico Teatro, situada 
en la calle Ciempozuelos de Getafe, 
siendo las funciones los sábados y domin
gos a las 21 horas. La programación para 
los próximos fines de semana ha quedado 
configurada de la siguiente manera: 

- Días 17 y 18 de octubre. Obra: Ríen
du tout, basada en cuentos de Quim 
Monzó, bajo la dirección de Juan Manuel 
Gurillo y representación de la compañía 
Conino Gurillo (Castellón). 

- Días 24 y 25 de octubre. Obra: Crí
menes anónimos, basada en textos de Max 
Aub, a cargo del director Roberto Cerdá y 

V Encuentro Nacional de Teatro 
de Cámara 
Desde el pasado 3 de octubre y hasta el próximo 22 de noviembre se 
celebra en Getafe el V Encuentro Nacional de Teatro de Cámara. 
Asimismo se podrá ver, como en campañas anteriores , Teatro para Niños 
y este año como novedad, todos los viernes de mes habrá un espectáculo 
musical, comenzando con un ciclo de cantautores. Todo ello organizado 
por la Sala Atico Teatro. 

Hasta el 22 de noviembre se 

extiende este V Encuentro 

Nacional de Teatro Cámara 

representada por la compañía Nove Dous 
(Carballiño, Orense). 

- Días 31 de octubre y 1 de noviem
bre. Obra: Confesiones, del autor Allen 
Euclides; adaptación del cuento Confesio
nes de Julio Travieso, bajo la dirección de 
Allen Euclides y a cargo de la compañía 

Cal Teatro (Alcazar de San Juan, Ciudad 
Real). 

En el apartado de Teatro para Niños, 
las representaciones serán los domingos a 
las 17 ,30 horas y los peques podrán dis
frutar de una merienda que está incluida 
en el precio de la entrada. Comenzará•con 
Teatro de Sombras, que estará todo el mes 
de octubre, con el espectáculo Cuentos 
Clásicos II. 

La novedad de la presente edición es el 
espectáculo musical, todos los primeros 
viernes de mes a las 22 horas, comenzando 
con un ciclo de cantautores. � 

Cursos y talleres en la Casa 
de Extremadura 

ARA el actual curso y progra
mación, la Casa de Extremadura cuenta con 
un variado racimo de actividades para las 
personas que deseen apuntarse a los actos. 

En el capítulo de programación desta
can el día 17 de octubre, a las 20,30 horas, 
inauguración de la Exposición de Antigüe
dades, que permanecerá abierta hasta el 23 
del mismo mes. En el acto inaugural se 
podrá ver la actuación del Grupo de Coros 
y Danzas "Despertar" de Cáceres y la pre
sentación correrá a cargo del grupo de 
Coros y Danzas "Miel 

una actuación del Grupo de Teatro de la 
Asociación Cultural Recreativa "La Insepe
rable" con la obra "Tres sombreros de 
copa". 

Asimismo la Casa Regional de Extrema
dura realizará a lo largo del curso 98/99, 
talleres y clases que comprenderán las 
siguientes actividades: Gimnasia de mante
nimiento, aerobic, baile español, escuela de 
danza, baile de salón, clases de laud y ban
durria y clases de guitarra. 

En lo referente a talleres habrá pintura 
en tela, ganchillo y 

y Espiga" de la Casa 
de Extremadura. 

Del 22 al 27 en 
Expo-Getafe habrá una 

Una variada oferta para 

el curso 98/99 

punto, lagartera, corte 
y confección, bolillos, 
miga de pan, estaño, 
arte floral y taller de 

exposición de fotogra-
fías, carteles, folletos 
turísticos y productos de Extremadura. El 
día 24, con motivo de la Exposi
ción de la Mujer Emprendedora, 
actuarán los Coros y Danzas "Miel 
y Espiga" en la Casa de Campo, 
Pabellón la Pipa. Este mismo día, 
a las 20 horas, en el salón de con
ferencias de Expo-Getafe habrá 
una conferencia sobre el tema 
"Ley de la Extremeñidad y su 
desarrollo. 

El día 25, a las 11 horas de la 
mañana, actuación del Grupo de 
Coros y Danzas "Miel y Espiga" 
en el V Certamen de Folklore 
Popular Extremeño de la Faecam 
en el Centro Cultural Conde 
Duque en Madrid. El día 31 habrá 

teatro. Para ampliar 
cualquier información 

llamar al teléfono 91.681,60.00. � 

Av.de las Ciudades, sin. • Teléf. 91 681 7514 • GETAFE (Madrid) 

Casa de 

Andalucía 
EN GETAFE 
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DEPOESIA

Casa de Andalucía 

XII' Certamen de Poesía 

A Casa de Andalucía de Getafe 
convoca el XII Certamen de Poesía en el 
que podrán participar todas las personas 
que lo deseen, salvo los ganadores de pri
meros premios en las dos ediciones ante
riores. 

La entrega de poemas ha de hacerse en 
la Casa de Andalucía, Avenida de las Ciu
dades, s/n., de lunes a viernes, de 19,30 a 
21 horas. El plazo de admisión de obras 
finaliiará el día 20 de noviembre a las 22 
horas. Para ampliar información se puede 
llamar al teléfono 91.681.75.14. � 



Otras actividades dentro del III Festival Internacional 

Madrid Sur 

Exposición sobre "La Barraca" y 
presentación del libro de Silverio Lanza, 
"Un paseo por el Getafe de 1898" 
No sglo los montajes teatrales tienen un hueco en el III Festival 

Internacional Madrid Sur, exposiciones y la presentación de un libro de 
nuestro autor local perteneciente a la Generación del 98 acaparan nuestra 
atención. El libro se ha publicado dentro de la colección Patrimonio. 

"LA BARRACA" 

Una exposición sobre la compañía teatral montada por Federico García Lorca. Fotografías, textos, y 
objetos tienen cabida en esta exposición que permanecerá del sábado 7 de noviembre al domingo 
15 de noviembre en el vestíbulo del Teatro Auditorio Municipal "Federico García Lorca". 

Sábado 7 de noviembre al domingo 15 de noviembre. 
Vestíbulo Teatro Auditorio Municipal "Federico García 
Larca". 
Ramón y Caja/, 22. Getafe. 

"UN PASEO POR EL GETAFE DE 1898" 

Y PARA MIS AMIGOS 

El lunes 16 de noviembre a las 20,00 horas 
tendrá lugar la presentación del libro "Un 
paseo por el Getafe de 1898" y para mis 
amigos de Silverio Lanza, dentro de la 
co!ección Patrimonio, con prólogo e 
introducción sobre el fin de siglo en Getafe 
a cargo de Isabel Seco Campos, Directora 
del Archivo Municipal. 
Lunes 16 de noviembre. 20,00 horas. 
Teatro Auditorio Municipal "Federico 
García Larca". Ramón y Caja/, 22. Getafe. 

ultura 
-----

Dentro del Festival 

de Otoño de la Comunidad 

de Madrid 

"Ricardo 1111 y el 
estreno de "Bodas 
de Sangre", dos 
montajes de 
altura en Getafe 
Dos montajes del I Festival de 
Otoño CEYAC de la Comunidad de 
Madrid, vendrán a Getafe durante 
dos semanas del próximo mes de 
noviembre. El maravilloso escenario 
del Teatro Auditorio Municipal 
"Federico García Lorca" será el 
marco incomparable de dos obras: 
Ricardo II bajo la dirección de 
Adrián Daumas y Bodas de Sangre 
bajo la dirección de Paco Suárez, 
esta última en la que se podrá 
contemplar el "duende" del baile 
de Sara Lezana se estrenará y 
representará únicamente en este 
teatro en la Comunidad de Madrid. 

Programación: 

RICARDO 11 

De William Shakespeare 
Dirección: Adrián Daumas 
Sábado 7 y domingo 8 de noviembre 
20,00 horas. 

BODAS DE SANGRE 

De Federico García Lorca 
Dirección: Paco Suárez 
Del 11 al 15 de noviembre 
20,00 horas. 
Teatro Auditorio Municipal "Federico 
García Larca". Ramón y Caja/, 22. Getafe. 

Exposiciones 
EN EL CENTRO DE ARTE CIUDAD DE GETAFE 

PINTORES ABSTRACTOS DE IBIZA 

Del 22 de octubre al 15 de noviembre en la P laza Palacio 

Feria del libro antiguo y de ocasión 

La red Itiner de la Comunidad de Madrid trae a 
Getafe la exposición "Pintores abstractos de 
Ibiza" que permanecerá del 15 al 31 de octubre en 
el Centro de Arte Ciudad de Getafe, Ramón y 
Caja!, 22. Getafe. 

EN EL CENTRO CIVICO JUAN DE LA CIERVA 

"ENTORNO FESTIVO DE LA COMUNIDAD 

DE MADRID" 

La misma red Itiner de la Comunidad trae a la Sala 
de Exposiciones del Centro Cívico Juan de la 
Cierva, la exposición "Entorno Festivo de la 
Comunidad de Madrid". Las personas que estén 
interesadas podrán contemplarla del 15 al 31 de 
octubre en el Centro Cívico Juan de la Cierva, 
plaza de las Provincias, s/n. 

Del 22 de octubre al 15 de noviembre se celebrará en Getafe la FERIA DEL LIBRO 
ANTIGUO Y DE OCASION en la Plaza Palacio de nuestra localidad. La inauguración 
tendrá lugar el 22 de octubre con teatro de calle y con un encuentro literario con el 
gran poeta contemporáneo, José Hierro, bajo el título "Encuentro en la Poesía la final 
del milenio". La feria podrá visitarse de ll a 14 horas y de 17 a 22 horas. 

La programación paralela dentro de esta Feria es 
la siguiente: 
- Viernes 23 de octubre: Encuentro con la poe-

sía al final del milenio. María Antonia Ortega.
- Sábado 24 de octubre: Títeres en la calle.
- Sábado 31 de octubre: Títeres en la calle.
- Sábado 7 de noviembre: Música en la calle.
- Sábado 14 de noviembre: Teatro en la calle y

clausura.

Asimismo, en el marco de la Feria habrá dos 
ciclos de exposiciones sobre textos de la Gene
ración del 98 y de Federico García Lorca. Tam
bién tendrá lugar la presentación del CERTA
MEN LITERARIO "CIUDAD DE GET AFE 
1999", organizado por la Asociación Librero 
Cervantes, Atico Teatro y el Ayuntamiento de 
Getafe a través del Area Social y Delegación de 
Cultura. 
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UN GRAN PARQUE INDUSTRIAL EN GETAfE

Polígono Industrial «Los Olivos»

B 

PROMOCION DE SUELO MUNICIPAL 

a 15 minutos del centro de Madrid, junto al 

Cerro de Los Angeles, km. 12 de la carretera de Andalucía 

VENTA DE PARCELAS DESDE 12.500 ptas. m2

Infórmese ahora en la EMPRESA MUNICIPAL GISA 

TELÉFONO 91 681 55 14 / 91 681 55 12 

Recepción de ofertas: hasta las 13 horas del día 13 de octubre de 1998, en el Ayt,1ntamiento de Getafe 

AYUNTAMIENTO 

DEGETAFE 

Ayuntamiento de Getafe 
Concejalía de Desarrollo Industrial, Empleo y Formación 

Getafe, creando empleo 

Este anuncio sólo tiene validez a efectos publicitarios, sin constituir carácter contractual alguno. 

¡;; 
GETAFE INICIATIVAS, 

S.A. MUNICIPAL 



�- eportes

Julián Mazuecos

Todo un campeón con tan sólo 15 años 
Ju!ián Mazuecos es un joven getafense, que con tan sólo 15 años es ya todo un 
campeón del motociclismo. Desde los 6 años que empe:ó corriendo en moto-cross, 
para después pasar a mini motos, luego scooter y de ahí a los distintos 
campeonatos nacionales e internacionales. Tras su pasión por las motos, está un 
padre que le inculcó esa pasión y que va allá donde vaya su hijo. Si todo le rueda 
bien, es posible que Julián dé mucho que hablar en múy poco tiempo. 

ESTACAN en Julián su inteli- Hasta el momento ha participado en unas 
gencia y agresividad pilotando. Según sus 1 300 caJTeras, que ha tenido que compaginar 
propias palabras, una - - - - - - --� ------- con los estudios. Alex 
vez que se sube a la Monta en moto desde Crivillé es uno de sus 
máquina la emoción le ídolos junto a Marco 
calienta la sangre, aun- los 6 años y su ilusión es Melandri, que se pro-
que pilotando es muy meterse en el Campeonato clamó campeón del 
tranquilo. Su meta es mundo, en 125 centí-
meterse en el campeo- del Mundo con 17 años metros cúbicos con 15 
nato del mundo con 17 ---------------• años. 

Por el momento años, aunque esto pasa 
por proclamarse Campeón de España el pró
ximo año en 125 e.e., y que aparezca gente 
interesada que le dé el empujón definitivo. 

La primera vez que se subía a una moto 
de 125 e.e., fue el pasado julio, en el circuito 
de Jerez; donde logró una posición meritoria 
ocupando el 12 puesto. Este mes de octubre 
le da la oportunidad de asistir en Italia a dis
putar el Campeonato de Europa, dentro de la 
Copa Gilera Runner. 

todo se lo costea la familia y algún que 
otro patrocinador, corno son Recambios 
Getafe, Tiendas Sacorauto y Mini-Hoby. 
Entrena un día a la semana, le gustan los 
ordenadores, el hockey sobre hielo y la 
música. Estudia en un colegio de Griñón, 
pero corno dice su progenitor, si estu
diara igual que pilota, se saldría. Eso es 
lo que él espera y desde aquí le anima
rnos a ello.� 

Club Ultraligeros de Getafe

Exito en la Copa del Mundo 
El éxito de la Selección Española en la Copa del Mundo de Ultraligeros 1998, 
celebrada en Hungría, durante los días 13 al 20 de septiembre pasado, se ha 
traducido en un segundo y cuarto puesto en la categoría pendular monopla:as 
y cuarto puesto en la open bipla:as en· la que estaba representada el Club de 
Ultraligeros de Getafe. Igualmente se ha conseguido un tercer puesto por 
equipos al conseguir 11.884 puntos, después de Checoslovaquia y Hungría 
ret.pectivamente. 

Las pruebas cons1stieron en volar en 
círculos o polígonos determinados, la clá

OS integrantes de la Selección, 
notablemente mermados al suspender tres 
días antes de la corn- sica de mayor perrna

A pesar de las dificultades nencia con cornbusti-petición la Federación 
Aeronáutica Española 
la ayuda que tenía los resultados en el 

' ble limitado, y de 

prevista para el trans- Campeonato del Mundo han
porte de los ultralige-
ros, tuvieron que des
plazarse en vehículos 

sido satisfactorios

precisión en una pa
rrilla de cien metros, 
entre otras. En alguna 
de estas pruebas 
hubieron de rodearse 

propios con los consi- tormentas que no fal-
guientes remolques. Esto obligó a rec01Ter taron a lo largo de los días del Campeo-
unos 7.000 kilómetros a través de Francia, nato. Hubo que lewmtarse en algunas oca-
ltalia, Austria y Hun- �-------�------� siones a las 5 de la 
gría. No obstante los 
resultados han sido 
satisfactorios, al ha
ber conseguido dos 
Copas del Mundo, 
teniendo en cuenta la 
gran preparación de 
los pilotos, la mayoría 
de los países del Este. 

mañana para comen
zar las mismas con el 
fin de evitar las horas 
centrales del día en 
las que se desarrolla
ban grandes nubes de 
desarrollo vertical, 
peligrosas para el 
vuelo. 

Escuela 
Polideportiva 
Benjamín 

A Delegación de Deportes del 
Ayuntamiento de Getafe pone en mar
cha, durante la presente temporada una 
nueva actividad para los más peque
ños. Se trata de una escuela polidepor
tiva para benjamines (niños y niñas 
nacidos en los años 89 y 90), que ten
drá fundamentalmente un carácter 
lúdico y formativo . 

Se practicarán cuatro modalidades 
básicas: fútbol-sala, baloncesto, balon
mano y voleibol, complementadas con 
jornadas específicas de otros deportes 
como atletismo, badminton, etc. 

La actividad se impartirá los martes 
y jueves de 17 a 19 horas en el C.P. 
Santa Margarita de Getafe. Las ins
cripciones se realizarán de lunes a 
viernes, de I O a 20 horas, en las ofici
nas de atención al público del Polide
portivo Juan de la Cierva, avenida 
Juan de Borbón s/n. z 
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... 'EL 2.5 DE OCTUBRE 
LiMPiAR EL CERRO !

�------....

ESTÁ BiEN 
�UE TODOS NOS 
iMPLiqUEMOS EN 
1-A LiMPiEZA 

OEL CERRO. 

VALE, PERO SE
RíA MEJOR Si AL
GUNOS TUViERAN 
MÁS CUil>JIPO Y NO 

A: Abierto día y noche. 

LO ENSUCiARIIN. 

, 

ESTA ES LA COLA 
PARA SACAR LA EN· 

TRAPA DEL PRóXiMO 
PARTiPO OEL. REAL
MAPAiD ¿ VEROAO ? 

FARMACIAS DE GUARDIA 

B: Abierto hasta las I O de la noche. 
C: Servicio nocturno desde las I O de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DEL I AL 31 C- Madrid. 40 DIA 16 DIA 24 
DE OCTUBRE B- Ga\icia. 7 A- Madrid. 40

DIA 9 B- Maestro Bretón. 19 B- Avda. Juan Carlos l. 
DIA 1 B- Avda. Juan Carlos l. C- Madrid. 40 C/V FéniÁ. s/n 
A- Madrid, 40 C/V Fénix. s/n.
B- Barraquer. 9 B- Avda. Juan de la Cierva. :16 DIA 17 DIA 25 

DIA 2 
C- Madrid. 48 B- Avda. Espatia. 18 A- Madrid. 40

B- Colibrí. 7 B- Barraquer. 9 
A- Brunete, 2 DIA 10 C- Madrid. 40
B- Avda. Ciudades. 1 O A- Zaragoza. 8 DIA 26 

B- Valdemoro. 12. esq. DIA 18 13- Granada . .1 DIA .1 
Torrejón Velasco B- Madrid. 111 B- Arboleda. s/n. LC .1.

B- Granada. 3 B- Avda. Juan Carlos 1, Ed. C/ San José. 30 B- Arboleda, s/n. LC .1 DIA 11 C/V Fénix. s/n C- Madrid. 48Ed. C/ San José, 30 B- Avda. Angeles. 9 C- Salvador. 6. La Alhóndiga
C- Madrid. 48 B- Pza. Constilución. 1 O DIA 27 

C- Madrid. 48 DIA 19 A- Madrid. 48DIA 4 A- Salvador. 6. La Alhóndiga B- Córdoba. 2 B- Azahar. 1 DIA 12 B- Tarragona, 20 
B- Cóndor, 2 B- Madrid. 91 DIA 28 
C- Madrid. 40 B- Avda. Juan Carlos 1, C/V

DIA 20 
A- Madrid. 40

DIA 5 Fénix. s/n. 
B- Hospital San José. 1 O

B- Avda. Los Angeles, 43B- Doctor Sánchez Moraie, 11
A- Madrid, 40 C- Madrid. 40 C- Madrid. 40 DIA 29 
B- Avda. Juan Carlos l. 

DIA 13 B- Va\demoro, 12. esq.C/V Fénix, s/n. DIA 21 
B- Alicante. 4 B- San Vicente, 13 Torrejón Velasco 

DIA 6 B- Pintor Rosales. 2 B- Avda. Ciudades. 54 B- Zaragoza. 8
A- Madrid, 48 C- Madrid. 48 C- Madrid. 48 C- Madrid, 48
B- Córdoba, 2 

DIA 14 DIA 22 DIA 30 
DIA 7 B- Pza. Magdalena. 5 A- Avda. Ciudades, 1 O A- Pza. Constiwción. 1 O
A- Avda. Los Angeles. 43 B- Aragón, 16 B- Brunete. 2 B- Avda. Angeles, 9 
B- Madrid, 40 C- Madrid. 40

DIA 23 DIA 31 
DIA 8 DIA 15 B- Azahar, 1 B- Alica111e, 4
B- Aragón, 34 A- Madrid. 48 B- Cóndor. 2 B- Pi111or Rosales, 2 
8- Perales. 11 B- Avda. Espa1ia, 46 C- Madrid. 40 C- Madrid, 48

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 649 9 l  00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 68174 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 91 695 76 39 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 91 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 91 682 30 12 
CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Angeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 695 12 67 / 91 695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 12 / 91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 91 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 91 683 93 60 
AMBULANCIAS 
Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 91 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 91 683 66 41 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tels.: 91 765 18 11 / 91 765 18 08 
OMIC 
Tel.: 91 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 695 08 50 / 91 699 15 70 
Radio '..faxi Getafe 
Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio 
Tel.: 91 682 61 95 
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Colegio Núñez 
de Arenas 

Colegios 
Núñez 

de Arenas 
y Ortiz 

de Echagüe 

Animo 
y a por 
todas 

Imaginamos que la vuelta al cole por
parte de estos alumnos de las 
instantáneas les habrán devuelto a la
realidad estudiantil, tras el período 
vacacional. Atrás habrán quedado las
'horas de ocio y diversión, para dar 
paso a las clases, los libros, el nuevo
horario y nuevos compañeros. 
La vida continúa y estos grupos de 
alumnos avanzarán un poco más en

su formación. Aumentan para ellos 
las responsabilidades, pero también 
tienen por delante todo un curso; en
el que seguramente encuentren
nuevos alicientes personales y 
académicos. De lo que no cabe duda
es que su sonnsa no va a 
desaparecer, y puede que se vea 
incrementada si el año les sonríe a
ellos también.

Colegio Ortiz 

de Echagüe. 
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FESTIVAL DE OTOÑO, 
CEYAC" 

"RICARDO II" 
William Shakespeare 
Dir.: Adrián Daumas 
Sábado 7 y domingo 8 de noviembre. 
20,00 horas 

"BODAS DE SANGRE" 
Federico García Lorca 
Dir.: Paco Suárez 

La Delegación de Cultura del Ayuntamiento de Getafe ha puesto en 
marcha un ambicioso programa cultural para el otoño. El III Festival 
Internacional Madrid Sur. los montajes exclusivos del Festival de Otoño 
en el Teatro A�ditorio "Federico García Lorca", la Feria del Libro 
Antiguo y de Ocasión, las exposiciones en el Centro de Arte "Ciudad de 
Getafe", el cicjo de, conferencias y presentaciones de libros, componen 
un completo niosaico de calidad cultural sin salir de nuestra localidad. 

111 FESTIVAL INTERNACIONAL MADRID SUR 
"BRECHT MURIO Y 
YO TENGO RAZON" 
Ekkehard Schall 
(Alemania) 

"SILENCIO. SILENCIO, 
SILENCIO" 
Teatro Mlandisko 
(Eslovenia) 

Sábado 31 de octubre, 
20,00 horas 

Sábado 31 de octubre, 
20,00 horas 

EXPOSICIONES 

Centro de Arte "Ciudad de Getafe"· 
Ramón y Caja!, 22 

"Pintores abstractos de Ibiza" 
Red ltiner. Comunidad de Madrid 
Del 15 al 31 de octubre 

Sala de Exposiciones Centro Cívio:o 
"Juan de la Cierva" 
Plaza de las Provincias. s/n. 

"Entorno festivo de la Comunidad 
de Madrid" 
Red ltiner. de la Comunidad de Madrid. 

��

"LOS CUERNOS DE 
DON FRIOLERA" 
Ramón María del Valle Inclán 
"LA QUIMERA DE 
PLASTICO" 
Dir. Tomás Martín y 
Andrés Cienfuegos 
Domingo 1 de noviembre, 
20,00 horas 

� 

f 
FERIA DEL LIBRO ANTIGUO 
Y DE OCASION CERTAMENES LITERARIOS 

"CIUDAD DE GETAFE", 1999 

.. 

Del jueves 22 de octubre al 14 de noviembre 
Conferencias, teatro de animación, títeres, presentaciones de 
libros ... 
Inauguración: jueves 22 de octubre, a las 22.00 horas. con la 
presencia del poeta JOSE HIERRO

Salón de Actos "Centro de Arte Ciudad de Getafe" 
Ramón y Caja!, 22 
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La Delegación de Cultura del Ayuntamiento con el objetivo de 
fomentar la creación y difusión literarias convoca los Certáme
ne'. Literarios "Ciudad de Getafe", 1999, en las modalidades 
de poesía. relato corto. novela, escritura rápida y teatro. 

TEATRO AUDITORIO 
MUNICIPAL 

. "FEDERICO 
GARCIA LORCA" 
Ramón y Cajal, 22 




